



En el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación ejecuta obras por 30,2 millones de euros para modernizar los regadíos del Canal de Pinyana (Lleida)

- El principal objetivo es el ahorro de agua, al sustituir antiguas acequias por un moderno sistema de riego presurizado
- Los regantes contarán con telecontrol para gestionar el riego con la máxima eficiencia
- La actuación beneficia a 673 regantes que cultivan 1.880 hectáreas en los municipios de Corbins, Benavent de Segriá, Torre-Serona, Vilanova de Segriá, Lleida y La Portella

28 de mayo de 2025. El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA), tiene actualmente en ejecución a través de la Sociedad Mercantil Estatal de Infraestructuras Agrarias (Seiasa) obras de modernización de regadíos por valor de 30.250.000 euros en la Comunidad General de Regantes del Canal de Pinyana, en Lleida.

Para conocer el grado de avance de los trabajos, la secretaria de Estado de Agricultura y Alimentación, Begoña García Bernal, ha realizado hoy un recorrido por las obras acompañada por el subdelegado del Gobierno en Lleida, José Crespín, el director general de Regadius i Espais Agraris de la Generalitat, Xavier Gispert, y el presidente de Seiasa, Francisco Rodríguez Mulero.

La Comunidad General de Regantes del Canal de Pinyana, con una superficie de unas 14.000 hectáreas, está dividida en 16 colectividades de regantes perteneciente a otros tantos términos municipales.

El proyecto en ejecución abarca 1.880 hectáreas, que cultivan 673 regantes en el sector 3 de la zona regable, en los términos municipales de Corbins, Benavent de





Segriá, Torre-Serona, Vilanova de Segriá, Lleida y La Portella, en la provincia de Lleida.

El objetivo de la actuación, que cuenta con un plazo de ejecución de 24 meses, es modernizar la infraestructura de riego para mejorar su eficiencia hídrica mediante la sustitución de la red de antiguas acequias por un sistema de tuberías a presión.

Para ello se realizará una nueva toma en el Canal de Pinyana y se construirá una estación de filtrado y caudalímetro asociados a ésta, con su respectiva acometida e instalaciones eléctricas.

Se ejecutará también una red de riego que distribuya el agua por la zona regable y el conjunto se completará con la instalación de un sistema de telecontrol que permita gestionar toda la infraestructura, para un uso eficiente del agua.

Esta actuación se enmarca en el programa para la mejora de la eficiencia y sostenibilidad de los regadíos incluido en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR) que gestiona el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, por lo que están cofinanciadas con fondos Next Generation de la Unión Europea.

140,83 MILLONES DE EUROS EN CATALUÑA

Dentro del PRTR el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación tiene programada en Cataluña una inversión de 140,83 millones de euros en ocho actuaciones de modernización de regadíos.

